

ケアリング まいあーじゅフ千通信

2025年12月

12月に入りました。朝晩の冷え込みが強い日が出てきましたが、まだまだ日中は暑い日が続いています。黄砂やブタクサ、火山灰などいろいろなものが外を飛んでいますので、気軽に窓を開けて換気することも難しい季節です。

毎年ながらインフルエンザの流行が本格的になってきました。両施設ともに予防接種の方は滞りなく終わっているのですが、あくまでも症状を軽減させるためのワクチンですので、感染対策については、徹底して行っていかなければなりません。それにしても、アルコールなどの消毒剤や日常生活物品の値段がどんどん上がってきています。お米についても、まったく値下がりせずに高止まり状態。各福祉施設の運営状況などが全国ニュースなどで流れていますが、かなり厳しい状況と言わざるをえません。福祉施設だけではなく、医療関係も含めて厳しい状態が続いている。人手不足も大きな問題ですので、考えなければならないこと、対応しなければならないことが山積みとなっています……職員の給与が少しでも増えて、福祉業界の活気が上がってくれればと願うばかりです。

※感染症対策のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際ににおける体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかげしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。





